



新しい夢や希望を抱いて

星槎中学高等学校校長 金子 肇

新年明けましておめでとうございます。

今年も新型コロナウイルスの感染に悩まされながら、新しい年を迎えました。新型コロナウイルスの感染が少し収まったかのように思われましたが、オミクロン変異株の感染拡大が懸念されるこの頃です。しかし、日本は諸外国と比べると、オミクロン変異株をはじめとする感染拡大が少ないようにも感じられます。

これは日本人が新型コロナウイルスに対する新しい基本的な生活習慣を徹底的に守ることができたことが大きな要因の一つだったと思います。今後も生徒の健康安全の徹底をはかるため、これまでと同様、学校とご家庭との協力をよろしくお願いいたします。

さて、今年度も約9ヶ月が経ちました。あと2ヶ月とちょっとで、中学校・高校の3年生の皆さんはそれぞれ卒業です。そして、1・2年生の生徒の皆さんはあと3ヶ月で、それぞれ進級されます。この約9ヶ月の間、コロナ禍にも拘わらず、生徒の皆さんは、本校の様々な教育活動を通して、多くのことを学び、たくさんの友だちができ、立派な中学生・高校生に成長されました。

さて、昔から「一年の計は元旦にあり」と言われています。この言葉は、「一日の計は朝にあり、一年の計は元旦にあり」の後半だけを取った言葉です。

本校では、生徒たちに前半の「一日の計は朝にあり」という意味を、人間は、いつも希望に燃えて、毎朝一日の計画をしっかりと立てることが必要だということや、その計画は、学習でも、部活動でも、自分を向上させる計画なら何でもいいのか、その計画が実行できたかどうかを反省することを忘れてはならないことなどを指導しています。それは、人間誰しも、反省なくして進歩はないからです。その反省をもとにして、次の朝また実行できなかったことを再度実行することが大切なのです。また「一年の計は元旦にあり」という意味は、毎朝立てる計画より、やや大きな夢や希望を長い期間持つことを意味しています。

新年を迎えて、ご家庭でも生徒たちに夢や希望を抱く計画を立て、その夢や希望を、学校と家庭が一体となって、実現できるようにしたいと考えていますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



星槎オリンピック

～クリエイティブ部門・全国移動美術展～

12月15日(水)、カルッツかわさきにて星槎オリンピッククリエイティブ部門並びに全国移動美術展が開催されました。星槎オリンピッククリエイティブ部門は、全国の星槎の仲間たちが芸術的な表現をする場であるとともに、星槎グループ内の生徒間の交流の輪を広げることを目的として開催している星槎のイベントです。

本校からは、昨年に引き続き、3年生の池田光輝さんがパフォーマーとして、2年生の櫻井裕公さんが生徒審査員として、美術部の部員3名が移動美術展生徒スタッフとして参加しました。星槎オリンピッククリエイティブ部門では、池田君がクラリネットの演奏とダンスを披露し、グッドパフォーマンス賞を受賞しました。また、同日行われた全国移動美術展では、星槎高校から平面・映像・作曲・写真の計8作品を出展しました。移動美術展生徒スタッフとして参加した生徒たちは、全国から集まった作品に刺激を受け、来年に向けて創作意欲を奮い立たせていました。



移動美術展 出品作品
3年C組 大澤菜穂子さん



3年A組池田光輝さんのパフォーマンス

さわらびの会主催『お楽しみ会』 with 木山裕策

12月22日(水)、さわらびの会主催の『お楽しみ会』が行われました。新型コロナウイルスの影響で多くの学校行事が中止になったこともあり、生徒の皆さんに楽しい思い出ができるよう、さわらびの会からの提案で実現しました。いくつかの候補から、生徒アンケートにより歌の企画が選ばれ、歌手の木山裕策さんによる歌と講演が催されました。木山さんには、新型コロナウイルス対策から2回講演を実施していただきました。そのため、全ての生徒が体育館で生歌を聴くことができました。木山さんには役員のみなさんと曲も検討していただき、クリスマス盛り上げる曲や生徒たちが一度は聴いたことのある曲、そして「星槎の歌」を含めた計6曲が披露されました。あきらめずに夢に向かおうというお話と、優しい木山さんの歌を体験できたことは、生徒たちの笑顔に繋がったように思えます。生徒・教職員ともにクリスマスムードの素敵な時間を過ごすことができました。



和太鼓部が郷土芸能発表会に出場！

12月19日(日)に行われた第32回神奈川県高等学校総合文化祭郷土芸能発表会に高校の和太鼓部が出場しました。新型コロナの影響により、練習も納得いくまではできませんでしたが新1年生も2名参加し力強い演奏をすることができました。今回の発表会が3年生にとっては最後の演奏になりましたが、それぞれ思い出に残るものになったと思います。3月には卒業コンサートも予定されていますので、観覧可能な形で開催ができた時には生徒の皆さんにも和太鼓部の演奏を実際に見ていただきたいと思います。



発表を行う和太鼓部



和太鼓部の集合写真

卒業生親の会「わかば」情報交換会が開かれます！

この会は、卒業生の保護者の方々(わかば)のご協力のもと、卒業した生徒たちがどのように現在歩んでいるのかを卒業生保護者の方から経験談などを伺い、在校されている保護者の方々が今後どのようにお子様の未来を考えていくのか、その一助となることを目的として開催されるものです。日時は2月5日(土)11時30分～15時40分を予定しています。詳細は近日わかばよりお子様を通じてご案内が配布されます。

なお、当日は午前中に保護者会が予定されていますので、併せてご参加ください。

まもなく、1・2年生スキー実習です



1年生しおり表紙
E組 上野優太さん



2年生しおり表紙
E組 御手洗優衣さん

2年生は24日(月)～26日(水)、1年生は27日(木)～29日(土)に苗場へスキー実習に行きます。各自のスキーのレベルに合わせて編成されたグループでのスキーレッスンとなります。スキー実行委員を中心に、しおり作成や実習中の生活ルールについて確認をしていきます。このスキー実習を通してそれぞれが成長し、進級へと結びつけられる行事になるように、事前にしっかりと準備をしていきましょう。



2022

1 月行事予定

日	曜	予 定
1	土	元日
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	登校開始 / 全校集会
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	3年生卒業試験
18	火	
19	水	
20	木	↓ 1・2年生 P 検再チャレンジ試験
21	金	午前授業 / 英語検定(13:00~)
22	土	
23	日	2年生スキー実習オリエンテーション
24	月	3年生指定登校日 / 3年生追試験 / 2年生スキー実習
25	火	
26	水	
27	木	↓ 2年生健康観察日 / 1年生スキー実習
28	金	2年生振替休日
29	土	2年生ベネッセ模試(希望者のみ)
30	日	
31	月	3年生試験返却特別時間割(3年生は午前日程) 1年生スキー実習振替休日



~2月の予定~

- ・ 1日(火)~3日(木): 3年生試験返却特別時間割(3年生は午前日程)
- ・ 1日(火): 3年生 P 検再チャレンジ試験
- ・ 4日(金)、7日(月)~9日(水): 1年生後期期末試験
- ・ 5日(土): 保護者会 / わかば情報交換会
- ・ 14日(月): 3年生卒業旅行オリエンテーション
- ・ 15日(火)~17日(木): 3年生卒業旅行
- ・ 19日(土): 漢字検定

